

26.04.2016 - 09:15 Uhr

CONCORDIA: Résultats annuels positifs et croissance*Lucerne (ots) -*

CONCORDIA a enregistré de très bons résultats durant l'exercice 2015. Malgré la hausse des coûts qui aurait dû nécessiter de fortes majorations de primes pour 2015, elle a été en mesure de limiter ces dernières grâce à son excellente situation financière.

Aussi bien les assurances selon la loi fédérale sur l'assurance-maladie que celles selon la loi fédérale sur le contrat d'assurance ont clôturé l'année sur un bilan positif. Par ailleurs, les frais d'administration sont passés sous la barre des 5 % des primes dans l'assurance obligatoire des soins. Le contrôle des factures et la gestion des prestations ont également permis à CONCORDIA d'économiser CHF 227 millions en 2015. Au vu du résultat positif qui se profilait, CONCORDIA a en outre pu appliquer des augmentations de primes pour 2016 de 2 % inférieures au reste de la branche. Au 1er janvier 2016, son effectif d'assurés s'était accru de 10'000 personnes.

Résultat global de toutes les branches d'assurance en Suisse et dans la Principauté du Liechtenstein

Ce réjouissant résultat global est aussi bien attribuable à l'assurance obligatoire des soins qu'aux assurances complémentaires. Grâce à un excédent de produits de CHF 99 millions, l'ensemble des capitaux propres a atteint CHF 855.7 millions, ce qui correspond à un taux de capitaux propres de l'ordre de 34 %. En outre, CONCORDIA dispose de toutes les réserves nécessaires pour pouvoir honorer à tout moment ses engagements financiers envers ses clients.

En 2015, les primes acquises ont augmenté de CHF 66.3 millions (+ 2.8 %) pour totaliser CHF 2.5 milliards, alors que les charges de prestations ont accusé une hausse de 4.3 % et s'élèvent désormais à CHF 2.3 milliards. C'est de nouveau la montée des coûts du système de santé qui est responsable de ce renchérissement en 2015, essentiellement en raison d'un accroissement notable du volume des prestations.

Dans le domaine des placements de capitaux, la préservation du patrimoine des assurés constitue la priorité suprême de CONCORDIA. Malgré une stratégie de placements prudente et une situation délicate sur les marchés, il a été possible d'obtenir un rendement des placements positif, respectivement de 1.5 % pour CONCORDIA Assurance suisse de maladie et accidents SA et de 1.1 % pour CONCORDIA Assurances SA.

Assurances selon la loi fédérale sur l'assurance-maladie (LAMal)

Les assurances selon la LAMal ont enregistré un excédent de produits de CHF 61.4 millions. Tandis que les recettes de primes ont augmenté de 2.9 % par rapport à 2014, les prestations versées ont connu une hausse nettement plus marquée, de l'ordre de 4 %, pour totaliser CHF 1.7 milliard. Les réserves de l'assurance obligatoire des soins se chiffrent désormais à CHF 577.3 millions et se situent donc nettement au-dessus des exigences légales en matière de solvabilité fixées par l'autorité de surveillance. L'effectif des assurés dans l'assurance de base a fait un bond de 2 %, soit 10'000 personnes, pour atteindre 576'000 assurés.

Des frais d'administration inférieurs à 5 %

CONCORDIA tient à maintenir ses frais d'administration à un bas niveau. En 2015, ceux-ci ont ainsi pu être réduits de CHF 2 millions par rapport à l'année précédente (- 2.1 %) pour atteindre CHF 85.9 millions, et ne représentent désormais plus que 4.9 % des primes acquises dans les assurances selon la LAMal.

Assurances selon la loi fédérale sur le contrat d'assurance (LCA)

Parallèlement à une hausse de 2.1 % des recettes de primes, les dépenses de prestations ont grimpé de 7.5 % environ, augmentation à mettre avant tout sur le compte d'un boom des coûts supérieur à la normale dans les assurances-hospitalisation. Malgré cette évolution, CONCORDIA a pu dégager un résultat positif de CHF 39.1 millions dans ce domaine. CONCORDIA étant une association à but non lucratif, elle redistribue l'ensemble de ses bénéfices à ses assurés dans les assurances complémentaires également. C'est pourquoi elle a une fois de plus réduit les primes de la plupart des assurances-hospitalisation pour 2016. L'effectif de clients disposant d'assurances-hospitalisation en divisions privée et mi-privée a de nouveau crû de manière marquée.

CONCORDIA Assurance suisse de maladie et accidents SA et CONCORDIA Assurances SA:

Chiffres clés de l'exercice annuel 2015

Assurés (totalité de l'association): 774'000

Collaborateurs: 1'200

Résultat annuel de CONCORDIA Assurance suisse de maladie et accidents SA (assurance de base, assurance d'indemnités journalières, assurance-accidents en Suisse et assurances dans la Principauté du Liechtenstein): CHF 59.8 millions

Résultat annuel de CONCORDIA Assurances SA (assurances complémentaires et assurances-vie) CHF 39.1 millions

Primes acquises pour toutes les branches d'assurance: CHF 2.5 milliards

Charges de prestations pour toutes les branches d'assurance: CHF 2.3 milliards

Ratio combiné LAMal: 97.0 %

Ratio combiné LCA: 94.4 %

Vous trouverez de plus amples informations ainsi que la version intégrale du rapport de gestion, y compris les données de l'année précédente, sur www.concordia.ch.

Contact:

Astrid Brändlin, Cheffe communication d'entreprise

Medieninhalte



Le Siège principal de CONCORDIA sur la Bundesplatz à Lucerne. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100004587 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "ots/CONCORDIA"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004587/100787146> abgerufen werden.